



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Aquel inveterado bohemio, contumaz trasnochador bien conocido de La Habana noctámbula de entonces, era también un impenitente jugador que acaso se mantenía en pie hasta el amanecer con la sola intención de apostarle unos pesos al Astro Febo antes de asomar por el Oriente.

Un día nuestro amigo fue sorprendido por la policía, dentro de una casa de juego, en unión de otros compañeros que igualmente tiraban de la oreja a Jorge y, como es natural, todos tuvieron que comparecer al siguiente día ante la autoridad correccional.

Después de escuchar la acusación del vigilante, el Juez quiso darle la oportunidad de hacer sus descargos a cada uno de los detenidos que expresaban su imaginación buscando la disculpa salvadora.

—Yo —dijo uno de ellos—, sólo voy por las noches a tal lugar con objeto de leer los periódicos del día.

—Mi presencia allí se debe a la necesidad de ver a un amigo que frecuenta dicho sitio, —arguyó otro.

—La verdad es que yo me encontraba en el salón, pero no estaba sentado en ninguna mesa de juego, —afirmó un tercero.

Y así fueron desfilando todos ante el juez, hasta que tocó su turno al bohemio inveterado, al trasnochador impenitente, quien proclamó dignamente:

—Yo sí estaba jugando, pero como usted habrá podido comprobar, más nadie lo hacía y tuve que conformarme con hacer un "solitario", que es un juego de cartas que no está prohibido.

Al funcionario judicial le hizo gracia la ingeniosa disculpa y absolvió al acusado.

Esta anécdota ha venido a nuestra mente con motivo de las cotidianas informaciones que leemos en la prensa diaria. Si hacendados, colonos, obreros, veteranos, capitalistas, industriales, comerciantes, parqueadores, boy scouts, etc., etc., están acudiendo constantemente a Palacio para ofrecer su adhesión al régimen, ¿para qué se afana tanto la Comisión Bicameral en lograr una solución nacional?

x x x

Las "Cositas Antiguas" que aparecen publicadas en una página del magazine dominical de la presente edición, se refieren a un viejo conocido: "Don Pancho, el bodeguero".

x x x

Se asegura que Monseñor Pérez Serantes está dispuesto ir a la Sierra Maestra a fin de que algunos de los muchachos que allí se encuentran retornen a su hogar.

De fijo serán los católicos, porque los que se queden en la Sierra, ¿quién duda que serán los protestantes?

x x x

"El General-Presidente ha propuesto a los líderes de ambas Cámaras un plan para buscar su sucesor en el cargo, en caso de que esto fuese necesario".

La noticia viene de Washington y se trata del general Eisenhower.

x x x

La SIP se propone fabricar un edificio propio en la ciudad de New York.

Constará de varios pisos y una zona de parqueo para autos.

Aunque suponemos que no se trate de autos... de auto-censuras.